Febrero 2004 El Pizarrín nº 34

Gracias

Señor López, alcalde

Por fin ha mandado Ud que se borren las pintadas tan decorativas e ingeniosas, que teníamos que soportar los vecinos y todos los que diariamente entran, salen o simplemente pasan por nuestro pueblo.

¡Gracias de verdad!

La pena de todo ello es que la pintaron tres, se ha beneficiado usted y su grupo político y la hemos pagado todos.

Es lo que se llama participación ciudadana, I.U. se beneficia y el dinero lo ponemos con los impuestos de los vecinos de Santiponce.

Contenido:

El Ayuntamiento coloca a dos hijas del Alcalde

¿Por dónde saldrá el 2 agua?

Santiponce estrena un canal de regatas

¿Se puede acabar con una Feria centenaria?

Las casas de Blancanieves y los enanitos

Los otros Plenos de nuestro Ayuntamiento

Por el mar corren las liebres..

Esto es lo que hay

Con esta genial respuesta, simple (como los que la usan habitualmente) y apropiada para no permitir la menor respuesta, responden los concejales de I.U., en nuestro Ayuntamiento, cada vez que en un pleno se pone en duda su capacidad o su ges-

No crean que es un caso puntual o esporádico ¡No! ¡No señor! es lo habitual, con lo que cualquier intento de control a la gestión del Ayuntamiento y al grupo que lo gobierna, se convierte en un diálogo de sordos, en el que por mucho que se insista y se pregunte, la respuesta es siempre la misma : "esto es lo que hay" .

Pues muy bien señor José López ya sabemos que esto es lo que hay, ahora lo que falta es que nos vaya explicando esas otras cosas que no entiende casi nadie en el pueblo, por si hay algo más que con su mayoría intenta escamotearnos continua-

Y es que además de lo que

ustedes dicen que hay, los demás pensamos que también hay:

- Mobiliario urbano roto, deteriorado e inservible
- Contenedores de reciclaje que siempre están Henos
- Rotondas inexistentes, para dar salida al tráfico que soportamos.
- Aparcamientos escasos
- Talleres adultos los días de horario y lu-
- Barriadas que se inundan gracias a su previsión.
- Antenas móviles que siquen estando en el mismo sitio ¿Hasta cuándo?
- Instalaciones deportivas en un estado de conserva-

que > repetimos veces que....." esto es lo que hay"

> ción lamentable, cuando no inexistentes.

- Contratos de trabajo que casi siempre les toca a los mismos.
- Y.. Casas, muchas casas.

Ocho años y doscientos y pico de días

Este es el tiempo que aproximadamente nos Ileva gobernando nuestro actual alcalde y sus distintos grupos de concejales.

Desde entonces y hasta ahora, ellos, que iban a cambiar este pueblo de arriba abajo, se han limitado a arreglar alguna que otra farola(las nuevas las ha puesto en su calle), a reparar algunas

aceras, a terminar lo que ya estaba en marcha y sobre todo a comerse prácticamente la totalidad del patrimonio de nuestro pueblo.

Si alguien piensa que esto es un pataleo, les invitamos a que nos indiquen dónde se encuentra lo que I.U. ha hecho en este tiempo, aunque nosotros les podemos dar alguna pista:

El Ambulatorio está que se cae.

La instalaciones deportivas abandonadas.

Plazas escolares insuficientes.

¿Pabellón cubierto? Parece que ya tiene una valla.

¿Piscina cubierta?????, se han comido 96.000.000 de pesetas del pueblo.

EL PIZARRÍN PÁGINA 2

Esta pregunta se la hacen diariamente todos los vecinos y vecinas de este pueblo que en algún momento tienen que transitar o simplemente pasear por el "Praillo".

Si en tanto tiempo como llevan gobernando, aún no lo han limpiado ni una vez, ahora están permitiendo que las pocas salidas que tenia el agua de Iluvia, se vayan tapando por las obras de la nueva autovía y

por otras realizadas por particulares, sin que Usted Sr. López mueva una mano.

No nos vaya a decir(como ya les ha dicho a los dueños de las tierras) que no están en nuestro término, o como suele hacer en un ejercicio supremo de dema-



Vecino de Santiponce paseando por el "Praillo"

¿Por dónde saldrá el agua?

gogia, acusarnos de que no queremos la nueva autovía,que esa película está ya muy vista.

Lo que le pedimos desde aquí es que se mueva un poco y contacte con quien corresponda, porque al fin y a la postre los que nos vamos a

arriar cualquier día somos nosotros, y no los vecinos de esos pueblos a los aue corresponde dicho término.

Salga un poco, que le podemos asegurar que del Barrio de la Cruz para allá, no hay brujas demonios, ni nada por el estilo.

"Un sartenazo, puede

doler o no doler, pero es

Refranero Español

seguro que tizna"

Así quizás consiga que no se cumpla lo que no hace mucho nos decía un vecino de Santiponce, ya entrado en años:

-"Con lo que me queda de vida, todavía tengo que ver el agua en la puerta del Ayuntamiento."

Esperamos sinceramente que este abuelo no vea cumplida su premoni-

De lo que si estamos totalmente seguros, es que con su capacidad de gestión, como venga agua nos arriamos..... ¡seguro!.

Quizás sus miras sean más altas y estemos preparando las tierras para sembrar arroz,..... porque no les va a quedar otro remedio a todo el que tenga una tierra por ahí.

¿Cómo buscar trabajo y no morir en el intento?

Para ello no hay nada más fácil que ser Dos hijas del Alcalde contratadas como familiar, amigo o pariente más o menos próximo a alguien de I.U.

Si usted cumple estos requisitos, a buen seguro encontrará trabajo en el Ayuntamiento de Santiponce.

El resto de la población, abstenerse de solicitarlo pues la espera puede ser larga y la recompensa recibirla en el Reino de los Cielos..... Amén.

Aunque lo anterior parezca una ironía os podemos asegurar que nada hay más cercano a la realidad.

Veamos algunos ejemplos recientes:

monitoras durante el verano.

Unas oposiciones a limpiadoras que ya

todo el mundo sabe quien aprobó y quien

Un nuevo policía municipal, pareja de la Concejala de Depor-

Seguramente todo pura coincidenesto es una cia.¡Seguramente!

Y mientras, a los que ya trabajan para el Ayuntamiento, se les tiene a media

jornada, los jardineros de conductores, otros de chico para todo.

Abandonando servicios, como la recogida de caramelos después de reyes, por no pagar dos pesetas.

> queremos dejar claro, que estas líneas se dirigen a los responsables de las contrataciones ¡Nunca a los trabajadores trabajadoras, a los que siempre defenderemos!

Pero permitirnos que defendamos a todos, a los que están y a los que les gustaría estar.

"Desde el pasado mes de Octubre se ha inaugurado en Santiponce un canal de regatas, situado en la carretera de Valencina, que abarca desde la antigua vía de Aznalcollar hasta la intersección con la calle Martinez Montañés.

Se está a la espera de construir una torre de llegada con fotofinish, debido a la gran cantidad de participantes habituales."

Si algún vecino o vecina transita por la carretera de Valencina observará que la altura que coge el agua en dicho tramo es apropiada para pasarla en canoa y no en coche o andando,

Santiponce inaugura un canal de regatas

que es lo que hacemos la mayoría.

El mencionado canal se produce gracias a las gestiones que diariamente hace nuestro Alcalde y su arquitecto, para beneficiar a las empresas promotoras de las viviendas que se han construido a uno y otro lado.

En este trozo de pueblo no se ha construido ni un imbornal que de salida al aqua, permitiéndose además que para arreglarlo hayan echado un "pegote" de cemento, sin contemplar ni una mala cuneta de desagüe.

Después y gracias a nuestro Alcalde y su oficina de urbanismo (arquitecto y demás sujetos) tendremos que pagarlo con el dinero del pueblo y no con el de los que se benefician de la política urbanista de Izquierda Unida.

"Si no pueden hacer piragüismo en dicho canal, como alternativa les recomendamos la Bda de Itálica en la C/ Alonso Cano o en la entrada del Colegio."

El afán constructor de nuestro alcalde y su apegado arquitecto nos va a convertir en remeros a la fuerza.

¡Santiponce con el deporte!

EL PIZARRÍN N° 34 PÁGINA 3

¿Se puede acabar con una Feria Centenaria?

Posiblemente tengamos en Santiponce la mejor Feria de todo nuestro entorno; pero a pesar de ello nuestros actuales dirigentes van a conseguir que, lo que para todos los vecinos de nuestro pueblo es un símbolo y nuestra fiesta por excelencia, pase a ser un recuerdo lejano e inexistente.

Este año a nuestro Alcalde no se le ha ocurrido otra genialidad que hacer obras precisamente en la Semana de Feria, para comodidad del vecindario, ¡suponemos!.

Luces, tienen pocas, pero hasta esas se han perdido y ya no ponen ni una mala bombilla en el pueblo para anunciar nuestra Feria.

La caseta municipal, lugar de encuentro casi obligado, (cenas, comidas y conciertos, aparte) le ponen unos servicios a los que había que acceder casi en barco.

Actividades para la Feria, cero patatero. Menos mal que unos vecinos organizaron unas carreras de sacos para entretenernos un poco.

Los aparcamientos, un desbarajuste sin control, para beneficio ¿de quién?.

El trenecito de marras, con un horario escaso y cicatero. Además el viernes no hubo. ¿Sería para ahorrarse los sueldos de los empleados.?

Entendemos que cuando no hay dinero, tenemos que apretarnos todos el cinturón

Claro está que pensemos que, "Los Amigos de Gines" y "El Arrebato", actuaron gratis o por una cantidad mínima ¿sería así?

Parece ser que no, que cobraron y bien cobrado.

Luego, ¿quién es el o la lumbrera responsable de tamaño desvarío?.

Como a todas las cosas dónde I.U., pone sus manos y cabezas, no se le encuentra una explicación razonable.

Pero os podemos asegurar que todo está pensado y la estrategia del porqué de las cosas está fijada de antemano.

I.U., no quiere la Feria dónde está, luego.... que mejor manera de provocar el desencanto de los vecinos para cuando sea necesario su cambio de lugar.

Ya lo intentaron con los carnavales, pero les salió "rana", la gente reaccionó y ahora parece que lo han parido ellos.

Lo intentaron, y vaya si criticaron, con las Hermandades, a los que ahora ¿les dan?, lo mismo o más que les dio el PSOE cuando gobernaba.

Lo están intentando con la zona deportiva, dejándola abandonada para cuando sea el momento justo de "hincarle el diente" y se aprovechen los que en los últimos años se han puesto las botas.

DEDUCCIÓN: "Es posible acabar con la Feria".

Todo es que los señores y señoras de I.U., se lo propongan.

Porque como seamos conformistas, puede que próximamente para ir a la Feria sea más fácil llegar desde La Algaba que desde el pueblo.

Siete eran los enanitos del cuento y siete son las casas que nuestro querido Alcalde ha permitido construir en un sobrante de vía pública (esquina de la calle Silio, para más señas), dónde en principio se había previsto construir cuatro.

¿Cómo es posible que, dónde cabían cuatro, ahora se construya siete?

¿Se ha respetado la normativa urbanística que continuamente aplica Ud al resto de los vecinos?

¿Qué arquitecto/a es tan genial, para casi doblar la habitabilidad de una parcela sin incumplir la normativa?

¿Quién ha visado el proyecto del

Siete eran los enanitos del cuento y Las casas de Blancanieves y los siete enanitos

milagro del "pan y los peces"?

Estas preguntas nos la hacemos nosotros y otros muchos vecinos de Santiponce, sobre todo aquellos que tienen que pedir una licencia de obras y los técnicos municipales miran con lupa todo lo que solicitan.

¿Es posible que para estas "casitas" se haya perdido la lupa, o que ,quién lo ha supervisado y aprobado, se haya quedado de pronto ciego?

No creemos que exista ningún ciego/a en el Ayuntamiento, pero si un trato de favor por consentimiento u omisión, que nos tiene maravillados; más aún cuando quien lo ejerce ha pregonado siempre a los cuatro vientos la transparencia y la rectitud de sus acciones.

Pues más nos valía cambiar a los "santos" por buenos gestores que beneficien a todo el pueblo y no a unos pocos que son los que se deben estar forrando.

Como la cosa no está para muchos cuentos, nos gustaría que Ud y su mayoría (esa que tanto nos refriega constantemente) nos explicasen estos misterios,. ¿O es que para Ud, Sr. López, son milagros.?

La hipocresía como arma política

La entrada del Diccionario de la Lengua Española para la hipocresía, nos dice que es el "fingimiento de cualidades o sentimientos contrarios a los que verdaderamente se tienen o experimentan."

Esta y no otra, es la gran bandera que habitualmente manejan y enarbolan nuestros gobernantes de I.U., encabezados por D. José López, Alcalde de nuestro pueblo.

Hipocresía cuando amedrantan a los padres diciéndoles que sus hijos pe-

queños se iban a quedar sin colegio.

Hipocresía cuando pregonan que apoyan al deporte y después les niegan los medios mínimos para su práctica y desarrollo.

Hipocresía cuando dicen que van a hacer no se cuantas instalaciones deportivas y las que hay dan pena verlas por no gastarse un puñetero euro.

Hipocresía cuando obligan a los establecimientos públicos a tener servicios de minusválidos y para entrar en el Ayuntamiento, el que vaya en carrito tiene que quedarse en la puerta.(Como son pocos, no reportan beneficios, votos)

Estos son nuestros gobernantes actuales, los del cuento de la buena pipa.

Y mientras, si Ud quiere nadar, a otro pueblo; si quiere pabellón cubierto, a otro pueblo: si quiere una casa asequible, a otro pueblo.

Ahora contestarán que eso es lo que el pueblo quiere (la mayoría aplastante). Pues que conste que para muchos de nosotros no nos vale eso de "Esto es lo que hay", y esperemos que para todos los demás ,tampoco.

AGRUPACIÓN MUNICIPAL DEL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO **ESPAÑOL**

C/ José Romero Velázquez, 9 Santiponce (Sevilla)



Ante las próximas elecciones generales y autonómicas, del 14 de Marzo, desde esta Agrupación, queremos hacer llegar a las gentes de nuestro pueblo la necesidad y el compromiso que todos tenemos con la democracia. Para ello nada mejor que ejercer con nuestro voto el derecho a una sociedad más justa y libre.

Para que nadie nos prive de las cuotas de libertad que se han conseguido, todos y principalmente los jóvenes, debemos acudir a votar.

"Por el mar corren las liebres.....,por el monte las sardinas..."

Ahora que tenemos tiempo, como dice la canción, os vamos a contar las dos últimas grandes mentiras del grupo de I.U., en nuestro Ayuntamiento.

En el último Pleno, el grupo municipal del PSOE presentó una moción sobre la vivienda en la que se instaba entre otras cosas a nuestro Ayuntamiento a dedicar el 100% del suelo público a la construcción de viviendas protegidas.

Saben, Uds, lo que votaron los concejales de I.U.NO

Saben, Uds, ¿cual es el único suelo público que nos queda?...el de los campos de fútbol.

Saben, Uds, por tanto lo que se va a construir en esa zona...lo que a nuestro Alcalde, al Sr Arquitecto y a las inmobiliarias les de la

Saben, Uds que, si se quieren comprar una casa en esa zona van a tener que pagar unos 500.000 euros (Iva no incluido).

Saben Uds que, les guste o no,..... "Esto es lo que hay"

La otra gran mentira es la de la participación ciudadana, que hace que a los grupos en el Ayuntamiento se les entregue la documentación mal, tarde o nunca.

Cuando se les dice, utilizan a los empleados municipales como excusa, cuando los únicos culpables son ellos, los políticos.

Por eso en el último Pleno el grupo del PSOE se levantó y abandonamos, al negarse el Alcalde a retirar un punto cuya documentación no se encontraba en el expediente del Pleno. Creemos que no podemos ser participes de la manipulación continua por parte del grupo de Gobierno de I.U.

¡Pero no se preocupen que España va bien y Santiponce mejor!

Los otros Plenos de nuestro Ayuntamiento

Pleno 03/07/03 Pleno 29/10/03

Delegación de Competencias del Pleno en la Comisión de Gobierno

Suplemento

de crédito

Votamos NO, por entender Programa de Votamos SI que las que nos dejan son mínimas y sin poder de

rehabilitación de viviendas de la Consejería de Obras **Públicas**

Aprobación definitiva del Plan Parcial del Sector del Soriano

Votamos NO, por estar en desacuerdo con la actuación aprobada, que únicamente beneficia a la promotora inmobiliaria y ¿...?

Pleno 31/07/03

Se vota NO, por no explicarnos a que se va a desti-

nar ese dinero

Pleno 25/09/03

Aprobación del acta ande 31/07/03

Nos Abstenemos debido al gran núterior, Pleno mero de errores que contiene.

IU la aprueba con sus votos y los del **PSA**

Votamos SI

Pleno 29/01/04

Aprobación de actuación en sector AU-SAU-2 (Campos de fútbol)

I.U. Tiene que retirarla porque una vez más, se han vuelto a saltar a la torera a la Comisión de Urbanismo.

crédito de 443.418 euros

Operación de Se vota NO, puesto que no se conoce la situación de la de los festi-Hacienda Municipal

Celebración vales de Itálica, en el Teatro Romano

Mocion del PSOE sobre la vivienda

El PSOE propone destinar el 100% del suelo público a la construcción de viviendas protegidas. I.U. Vota NO

Modificación de las normas en AU-SU-1 bis (Mensague)

Votamos SI, para ver si se construye el polígono industrial de una vez.